

Prensa Regional

DIARIO CIRCULACIÓN REGIONAL

DIARIO JUDICIAL DE LA CORTE SUPERIOR DE JUSTICIA DE ANCASH

CIRCULACIÓN REGIONAL Y NACIONAL Resolución N° 014146-2012-DSD-INDECOPI-Resolución Administrativa N° 344-2007-P-CSJAN/PJ

AIJA - RECUAY - HUARAZ - CARHUAZ - YUNGAY - HUAYLAS - ZONA DE LOS CONCHUCOS - PATivilca - BARRANCA - CHIMBOTE - LIMA NORTE

HUARAZ: JR. FRANCISCO ARAOZ 146 - TELF.: 421359 / CEL.: 943 626930 - CORREO: PRENSAREGIONAL_1@YAHOO.ES

FUNDADOR: Armando Moreno Romero

AÑO XXVIII N° 11311

S/. 0.50

Huaraz, 09 DE FEBRERO del 2026

LUNES

VISITA NUESTRA PAGINA WEB: WWW.PRENSAREGIONALHUARAZ.COM.PE

APOTEÓSICA MISA DE CRUCES EN HUARAZ

Crece fe de la feligresía del poblador del campo y la ciudad



TURISTA EXTRANJERA SE BURLA DE LAS AUTORIDADES DE ANCASH

Se bañó en laguna vulnerable dentro del Parque Nacional Huascarán



DETIENEN A HOMBRE ACUSADO DE INTENTAR MATAR A SU PADRE

El presunto agresor, conocido como "Cucaracha", fue capturado por la Policía tras un operativo ejecutado en un hospedaje del sector San Isidro Alto

Intervenido tenía envoltorios de estupefacientes en su poder



PNP TERNA HUARAZ CAPTURAN A
MICROCOMERCIALIZADOR DE DROGAS

Tres menores de edad trabajaban en el lugar



FISCALÍA INTERVIENE CANTINA
EN EL JIRÓN 13 DE DICIEMBRE

EDITORIAL

Confianza y solidez fiscal



Mantener reglas claras y decisiones técnicas responsables es clave para sostener la confianza de los mercados y garantizar crecimiento, inversión y mayores oportunidades para los peruanos.

En un escenario internacional marcado por mayores exigencias fiscales y una creciente cautela en los mercados financieros, el Perú vuelve a proyectar una señal clara y consistente: el país es un emisor confiable, predecible y solvente.

Así lo ratifica el reconocimiento Sovereign Local Currency Deal of the Year, otorgado por LatinFinance, una de las instituciones más especializadas y respetadas en el análisis de las principales operaciones financieras soberanas y corporativas de América Latina.

La distinción, anunciada recientemente, resalta la exitosa emisión benchmark en moneda local de la República del Perú con vencimiento en el 2035.

Se trata de la segunda mayor emisión en moneda local del país, que no solo cumplió con sus objetivos financieros, sino que también superó las expectativas del mercado. La operación alcanzó uno de los rendimientos más ajustados registrados desde noviembre del 2019 y, en su momento de mayor demanda, el interés por la emisión llegó a 14,000 millones de soles, lo cual evidencia la confianza de los inversionistas en la solidez macroeconómica y fiscal del Perú.

La operación, por un monto de 10,000 millones de soles, formó parte de una decisión responsable del Estado orientada a asegurar los recursos necesarios para el año fiscal 2025 en condiciones favorables y con una visión de mediano y largo plazo.

Esta estrategia permitió ordenar los compromisos financieros del país y otorgar mayor estabilidad y previsibilidad al manejo económico.

Asimismo, al fortalecer el endeudamiento en moneda nacional, el Perú reduce su dependencia de factores externos y mitiga su exposición a escenarios de volatilidad financiera y cambiaria.

Este respaldo internacional se suma a indicadores objetivos que refuerzan la confianza que proyecta el país: una inflación controlada, que cerró en 1.51% en el 2025; un nivel de Reservas Internacionales Netas equivalente al 28% del PBI a diciembre de ese año; el cumplimiento estricto de la regla fiscal, con un déficit que cerró en 2.2% del PBI; y una trayectoria de crecimiento que mantiene al Perú entre las economías más dinámicas de la región.

Más allá del reconocimiento, el mensaje es claro: hemos optado por la responsabilidad y la disciplina como ejes de su política económica.

Esa decisión no es menor en un contexto de incertidumbre regional y global, y en medio de un proceso electoral interno, en el que la tentación de relajar la prudencia fiscal suele ser alta.

Por ello, el desafío político hacia adelante es preservar y fortalecer esta credibilidad.

Es un reto que compromete al Estado en su conjunto, al sector privado y a las fuerzas políticas, todos orientados hacia un mismo propósito: mantener reglas claras y decisiones técnicas responsables es clave para sostener la confianza de los mercados y garantizar crecimiento, inversión y mayores oportunidades para los peruanos.

CHISPAZOS

Vladimir Cerrón desde la clandestinidad: “Me encuentro en el Perú”



Vladimir Cerrón Rojas, candidato presidencial de Perú Libre, volvió a aparecer desde la clandestinidad y aseguró que se encuentra en territorio peruano, justificando que no huye de la justicia, pues no tendría una sentencia firme dentro del marco legal.

Durante una entrevista en Cuarto Poder, el dirigente señaló que sobre él pesa una medida cautelar que, según indicó, no lo convierte en prófugo, y afirmó que, de resultar electo, existiría un periodo previo a la asunción del cargo en el que podría resolverse su situación judicial.

Cerrón Rojas también respondió a cuestionamientos por postular mientras es requerido por la justicia, señalando que su candidatura representa una forma de “resistencia política” frente a lo que considera decisiones judiciales orientadas a impedir la participación de determinados candidatos en los procesos electorales.

“Me encuentro en el Perú. Es la resistencia a la persecución política (...) no huyo de la justicia, huyo de la injusticia, no tengo ninguna sentencia”, afirmó.

En otro momento, aseguró que el programa de gobierno de Perú Libre no fue aplicado durante la gestión del expresidente Pedro Castillo y sostuvo que el partido tuvo participación limitada en el Ejecutivo, indicando que su influencia en el gobierno fue breve y sin continuidad.

Además, al ser consultado por 12 candidatos que mantienen sentencias firmes, Cerrón declaró que es un tema que no debería tratarse como tal, pues se trata de antecedentes muy antiguos o que no tendrían carácter doloso, hechos que serían un “cargamontón al partido”.

Respecto a sus propuestas, reiteró que Perú Libre impulsa la convocatoria a una Asamblea Constituyente para aprobar una nueva Constitución, además de plantear la renegociación de contratos estratégicos vinculados a seguridad alimentaria, energía y soberanía nacional. “El gas de Camisea debe estatizarse”, refirió.

Asimismo, rechazó que su partido reciba apoyo de gobiernos extranjeros y sostuvo que las encuestas que ubican a su candidatura con bajo nivel de intención de voto no reflejan el respaldo real.

“No recibo apoyo cubano (...) Vamos por la revancha hasta más allá de la victoria”, sentenció.

OPINIÓN

Por: David Auris Villegas

<https://davidaurisvillegas.com>

Educación financiera por la libertad y prosperidad



Al mediodía de ayer abordé un taxi y el conductor me confesó ser economista titulado con honores. Me dijo que hacía taxi mientras buscaba trabajo porque, según él, no poseía capital para emprender. Intrigado, le pregunté entonces: "¿Acaso ser economista y taxista no es ya un capital?" Al escucharme me miró de reojo y se silenció.

¿Cómo es posible que casi dos millones de personas vivan en pobreza extrema en Perú, según el INEI 2024? Resulta inaudito en un país con abundante riqueza natural y en pleno siglo de internet, innovación y emprendimiento, con la inteligencia artificial como aliada y universidades que ofrecen cursos de finanzas en línea.

Esta dura realidad se produce, entre otros, debido a la inestabilidad política, la delincuencia y la corrupción que empobrece a la ciudadanía. Pero también se debe a que la educación de hoy, que llega a casi todos los niños y adolescentes, no desarrolla una mentalidad financiera. No enseñamos a manejar ni reproducir el dinero que define nuestras vidas.

Los ideólogos de la educación necesitan entender que la alfabetización financiera inteligente ha de ser un curso obligatorio a lo largo de la educación básica, pues el ser humano vive en torno al dinero. Entonces, ¿por qué no educar a los estudiantes en su manejo, ahorro y emprendimiento para vivir cómodamente?

La educación financiera genera riqueza y prosperidad. Uno de los países que impulsa la alfabetización financiera de manera inteligente es Israel. Siendo un país desértico y pobre en recursos naturales, hoy es una potencia global, puesto que desarrollan una mentalidad financiera en sus ciudadanos, aunque para PISA 2023 Estonia es el país con más alta educación financiera que no se ve reflejada en su sociedad, ya que Israel le supera en índice per cápita.

Mientras que, en América Latina, uno de los continentes más ricos en recursos naturales, se imparten cursos de educación financiera, muchas veces están limitados a teorías y no se vinculan con el desarrollo, la prosperidad ni la dignidad humana.

Por ello es urgente una alfabetización financiera real a lo largo de la educación básica: para vivir con una prosperidad sostenida y compartida. Desarrollar una mentalidad financiera es educar para producir riqueza, invertir en uno mismo, evitar gastos innecesarios y aspirar, como enseña el billonario Warren Buffett, a la verdadera libertad financiera.

Artículo publicado en El Montonero

© David Auris Villegas. Ha publicado: Hacia una educación del buen vivir y Cómo redactar y publicar artículos científicos. Edita y divulga la revista AURIS.

ANIN: decenas de obras paralizadas por falta de presupuesto contradicen lema "El Perú a toda máquina"



incrementos significativos. La preocupación crece porque de febrero a abril las lluvias se intensifican, y los pronósticos anticipan precipitaciones fuertes.

En Sullana y Talara los proyectos de drenaje pluvial registran avances mínimos, mientras Paita, Chiclayo, Trujillo y Tumbes permanecen atrapados en estudios previos que parecen no terminar nunca.

Áncash: educación y salud en espera

El poblado de Paracoto, en Áncash, esperaba la construcción del colegio Chacchan, una obra de ANIN detenida hace meses. La frustración de los pobladores es visible, pues consideran que el plan de infraestructura moderna resulta inútil si los proyectos no avanzan.

Mientras tanto, ANIN prometió concluir este año cuatro hospitales en Pomabamba, Casma, Recuay y Caraz, pero advirtió que solo entregará las estructuras físicas sin equipamiento por falta de presupuesto.

El 29 de diciembre de 2025, el gobierno oficializó el uso obligatorio del lema "El Perú a toda máquina!", argumentando que representa "el movimiento constante, decidido y sin pausas frente a la delincuencia".

La propaganda contrasta con los hechos revelados por el reportaje. Decenas de obras millonarias permanecen paralizadas casi un año después, proyectos que antes pertenecían a la Autoridad para la Reconstrucción con Cambios siguen detenidos, y comunidades enteras permanecen desprotegidas ante desastres naturales mientras los recursos aún no llegan.

(Diario Correo)

Prensa Regional

DIARIO CIRCULACIÓN REGIONAL

HACE DE CONOCIMIENTO A LOS USUARIOS Y A LA POBLACION EN GENERAL QUE LOS AVISOS JUDICIALES, NOTARIALES Y MUNICIPALES PUEDEN SER VISUALIZADOS TAMBIÉN EN NUESTRA PÁGINA WEB:

www.prensaregionalhuaraz.com.pe

Apoteósica Misa de Cruces en Huaraz

Crece fe de la feligresía del poblador del campo y la ciudad

Una vez más ha sido de manera apoteósica la Misa de Cruces que se ha llevado a cabo en el Santuario del Señor de la Soledad y en la parroquia de Espíritu Santo en

el barrio de San Francisco. Cientos de cruces llegaron a ambos lugares en donde se celebró el oficio religioso con gran concurrencia de feligreses,

muchos de ellos cargaron sus cruces de diversos tamaños y elaborados con distintos materiales.

Cabe señalar que las cruces de machitu son de

origen ancestral, hoy en día muchas de las cruces llevan adornos modernos con materiales plásticos de colores vistosos.

Las cruces llegaron de diversos centros pobla-

dos de Huaraz e Independencia, e incluso de otras provincias como Carhuaz, que llegaron muy temprano para ubicarse en primera fila.

Las orquestas, banda de músicos, roncadores, fueron los encargados

de llevar la alegría a través de sus músicas que hicieron bailar y danzar a más de una persona. Hasta adultos en sillas de ruedas llegaron para recibir la bendición que impartieron los sacerdotes. (Arnaldo Mejía Bojórquez)



PNP Terna Huaraz capturan a microcomercializador de drogas

Intervenido tenía envoltorios de estupefacientes en su poder

El general PNP Eduan Díaz, jefe de la Región Policial Ancash, dio cuenta que el servicio de inteligencia de la Policía Nacional en la ciudad de Huaraz, viene siendo reforzada con elementos propios que requiere un establecimiento de este nivel. Agregó que, en la brevedad posible se irán observando los trabajos de una dependencia policial como el indicado, que ya cuenta con todas los elementos de fortalecimiento para los objetivos trazados. En

este contexto, en una efectiva intervención realizada en la ciudad de Huaraz, el personal del Escuadrón Verde – Grupo Terna de la Región Policial Ancash, logró la captura de un sujeto presuntamente implicado en microcomercialización de droga, a quien se le halló envoltorios con sustancias ilícitas, equipos móviles y dinero en efectivo. Todo este trabajo se encuentra en investigación motivo por el cual por el momento no se pueden dar detalles de la

acción policial hasta que se conozcan los hechos; cabe señalar que el intervenido registra requisitoria vigente por el presunto delito de estafa, siendo puesto a disposición de la autoridad competente conforme a ley. La Policía Nacional del Perú reafirma su compromiso permanente en la lucha contra el tráfico ilícito de drogas y la delincuencia, trabajando de manera decidida por la seguridad y tranquilidad de la ciudadanía.

(Arnaldo Mejía Bojórquez)



Turista extranjera se burla de las autoridades de Ancash

Se bañó en laguna vulnerable dentro del Parque Nacional Huascarán

Una denuncia pública que circula en TikTok a través de un video, se observa a una persona de sexo femenino ingresando a bañarse en una laguna del Parque Nacional Huascarán, situación que está prohibida de

realizarse. Además de usar un dron, actividades expresamente prohibidas en esta área natural protegida, la turista con el aval de malos empresarios turísticos han permitido esta situación en

hechos que constituyen una falta grave y atentan contra la conservación de la vida silvestre y los frágiles ecosistemas del parque. Sucede esto debido a la frágilidad del accionar de las autoridades del sector,

quienes se hacen de la "visita gorda" al conocerse que se trata de personas extranjeras. La norma es para todos y la agencia de viaje que trasladó a esta persona debe ser sancionada drásticamente.

Según los medios digitales señalan que, lo más preocupante es que estas conductas irresponsables se difunden en redes sociales, fomentando el desorden y la falta de respeto por

nuestras áreas protegidas. La señalización del parque es clara, por lo que no hay excusas. Se exige la intervención de las autoridades competentes para que se tomen las medidas correspondientes.

(Arnaldo Mejía Bojórquez)



Casma: detienen a hombre acusado de intentar matar a su padre

El presunto agresor, conocido como “Cucaracha”, fue capturado por la Policía tras un operativo ejecutado en un hospedaje del sector San Isidro Alto

Efectivos de la comisaría de Casma detuvieron a Derik Kenny Mejía Espinoza (25), alias “Cucaracha”, por su presunta participación en el delito de tentativa de parricidio en agravio de su padre, ocurrido en el asentamiento humano Julio Meléndez Soles.

De acuerdo con la denuncia, el joven habría atacado a su progenitor, identificado como Macario Cristóbal Mejía Ayala (50), provocándole múltiples lesiones en el rostro mediante golpes de puño y patadas.

Además, habría utilizado un palo de madera para continuar con la agresión y lo amenazó con un cuchillo antes de huir del lugar.

Tras el ataque, la víctima fue auxiliada y trasladada al Hospital de Apoyo San Ignacio de Casma, donde el médico de turno lo diagnosticó como policontuso, quedando en observación para descartar posibles fracturas.

Ante lo ocurrido, personal policial desplegó un operativo de búsqueda. Gracias a información confidencial,

el presunto agresor fue localizado en un hospedaje del asentamiento humano San Isidro Alto. Al notar la

presencia policial, intentó escapar saltando por la ventana, pero fue intervenido a pocas cuadras del lugar.

El detenido fue trasladado a la comisaría de Casma, donde permanece mientras se

desarrollan las diligencias correspondientes conforme a ley. (P.C.-RSD Noticias).



Población de Colcacatac rechazaron la presencia de Angelly Epifanía

Vicegobernadora y alcaldes de Carhuaz y Marcará pasaron la vergüenza de su vida



Un duro revés sufrieron las autoridades que fueron para una inauguración, pero la comunidad dio cuenta

que la autoridad regional no cumplió sus promesas; días atrás el gobernador Koki Noriega había ofrecido lle-

gar a Colcacatac en donde la población los esperaba para recibir un expediente técnico sobre un canal de

riego. La vicegobernadora pasó la vergüenza de su vida, nunca esperó ser rechazada por la comunidad,

el rechazo también fue para el alcalde de Marcará y de la provincia de Carhuaz. Los periodistas allegados al Go-

bierno Regional que fueron por “lana salieron trasquilados”, porque no obtuvieron ninguna información buena en favor de las autoridades encabezados por Angelly Milagritos Epifanía Chávez. Se tenía previsto llevar a cabo la inauguración de una obra en Colcacatac, en el marco del 205° aniversario de la creación política del departamento de Áncash. Según los lugareños se tenía previsto la presencia del gobernador regional Fabián Koki Noriega Brito, quien tenía que entregar los documentos sobre el proyecto de riego de Ancallancay, lamentablemente Koki Noriega no llegó y la comunidad lo tomó como una burla y rechazaron a la comitiva. Además, los comuneros rechazaron la presencia de los consejeros a quienes los tildaron de “ayayeros”. Quedó en suspenso la inauguración de la obra de transitabilidad vehicular y peatonal del caserío de Colcacatac en la jurisdicción del distrito de Marcará. La comunidad campesina 7 Imperios, se ha declarado en pie de lucha. (Arnaldo Mejía Bojórquez)

En Caraz caen elementos de mal vivir

Efectivos de Huaylas rondas las calles durante las 24 horas

En horas de la madrugada de ayer domingo, el personal de la Comisaría Provincial de Huaylas –Caraz, perteneciente a la Región Policial Áncash, ejecutó un importante operativo policial denominado "Alcoholemia y Control, de Identidad 2026" en la avenida Los Ángeles, a la altura del colegio Nueva Victoria.

Durante la intervención se realizaron controles de identidad y verificación en los sistemas policiales, logrando la intervención y detención de cuatro personas presuntamente involucradas en delito de peligro común, al conducir vehículos en aparente estado de ebriedad.

Estas acciones forman parte del trabajo pre-

ventivo permanente de la Policía Nacional del Perú, orientado a proteger la vida, el orden y la seguridad de la ciudadanía.

Cabe señalar que la máxima autoridad policial de la región Áncash, ha señalado que las acciones de prevención son de mucha importancia en donde el vecino a través de sus organizaciones barriales como las juntas vecinales tiene mucho que aportar con la seguridad ciudadana. El general Díaz, ha indicado que los operativos serán de manera constante y no hay comisaría de Áncash que no venga realizando los operativos en sus respectivas jurisdicciones.

(Arnaldo Mejía Bojórquez)



Fiscalía interviene cantina en el jirón 13 de Diciembre

Tres menores de edad trabajaban en el lugar

El último fin de semana en horas de la noche, la Fiscalía de Familia de Huaraz, representada por el fiscal adjunto Michael Josimar Arteaga Cano y con el apoyo de la Policía Nacional especializada en Trata de Personas, realizó un operativo inopinado en un bar ubicado en el Jr. 13 de Diciembre de la ciudad de Huaraz.

En el lugar, se halló a tres menores de edad (de 15, 16 y 17 años) en situación de trabajo, procedentes de los distritos de Shupluy (Yungay) y Cochabamba (Huaraz). Ante este hallazgo, se puso el caso en conocimiento de la Fiscalía de Familia para determinar la situación legal de los menores, así como de la Fiscalía Penal de turno para iniciar las investigaciones correspondientes.

En el jirón 13 de Diciembre no hay una sola cantina, en esta arteria existen más de una decena de cantinas e incluso varios funcionan a puertas cerradas en los segundos pisos de los locales

que son bares sin licencia de funcionamiento. En este lugar en horas de la

noche no se puede transitar por el lugar debido a la existencia de gente de mal vivir

que andan a bordo de mototaxis que son conducidas por personas de mal vivir en visible estado de ebriedad. La fiscalía y la Policía Na-

cional, a través del servicio de inteligencia deben de hacer un trabajo previo para actuar de manera más contundente. Recordemos que

en una de estas cantinas dejaron sin vida a una mujer por impacto de proyectil de arma de fuego.

(Arnaldo Mejía Bojórquez)



PNP Tacllán captura a cuatro requisitoriados

Policía se vuelve el terror de los infractores a la ley



Nos interesa mucho el contexto de la seguridad ciudadana, en ese sentido y como resultado de un operativo policial estratégico, ejecutado por personal de la Comisaría de Tacllán, se obtuvo un resultado positivo, logrando la intervención y detención de tres personas involucradas en ilícito penal, esto es un importante aporte para el fortalecimiento de la seguridad ciudadana y el orden público.

Dos (02) personas fueron intervenidas y detenidas por el presunto delito de Peligro Común – Conducción en estado de ebriedad. Una (01) persona fue intervenida y detenida por presentar dos (02) requisitorias vigentes por el delito de

Omisión a la Asistencia Familiar, solicitadas por el Juzgado de Huari.

En tal sentido el personal de la RPA reafirma su firme compromiso de sumar a la producción PNP en su lucha contra la delincuencia común y organizada en base a la prevención de delitos y faltas.

Los operativos continúan y los resultados son más, además de las tres capturas la PNP Tacllán, logró la intervención y detención de una persona que en su haber tenía cinco requisitorias por los delitos de contra la libertad sexual y omisión a la asistencia familiar, solicitadas por órganos jurisdiccionales de Huaraz – Áncash.

(Arnaldo Mejía Bojórquez)



Derrumbe por lluvias bloquea más de un kilómetro de vía vecinal

Deslizamiento de cerro afectó tramos carreteros en Mariscal Luzuriaga e interrumpió el tránsito vehicular



Las intensas lluvias que se registran en la región Áncash provocaron un derrumbe de cerro que dañó la plataforma de la red vial vecinal AN-610, afectando los tramos Machi - Pampachacra

y Pampa - Marañón, en el centro poblado de Pampachacra, distrito de Eleazar Guzmán Barrón, provincia de Mariscal Luzuriaga.

El Centro de Operacio-

nes de Emergencia Regional (COER) Áncash informó que el evento ocurrió a las 4:24 p.m., generando la interrupción del tránsito vehicular tras afectar aproximadamente 1140 metros de la

vía. Afortunadamente, no se registraron daños a la vida ni a la salud de las personas.

De acuerdo con el reporte de la Oficina de Gestión del Riesgo de Desastres (OGRD) de la

Municipalidad Distrital de Eleazar Guzmán Barrón, tras lo ocurrido se realizó la Evaluación de Daños y Análisis de Necesidades (EDAN). Asimismo, las autoridades locales vienen coordinando la

gestión de maquinaria pesada para ejecutar los trabajos de limpieza y rehabilitación del tramo afectado, con el fin de restablecer el tránsito en la zona lo antes posible. (P.C-RSD Noticias).

Nuevo Chimbote: jueza dicta medidas de protección en favor de bebé con múltiples lesiones

La menor, de un mes de nacida, fue trasladada de emergencia a Lima, mientras sus padres son investigados por maltrato y desprotección

La Corte Superior de Justicia del Santa dispuso medidas de protección en favor de una bebé de un mes de nacida, quien presenta múltiples lesiones de gravedad en un presunto caso de maltrato infantil, ocurrido en el distrito de Nuevo Chimbote.

Tras la denuncia presentada ayer ante el Poder Judicial, la magistrada Duany Carrasco Guevara, del Tercer Juzgado de Familia Transitorio, acudió personalmente al Hospital Regional Eleazar Guzmán Barrón para verificar el estado de salud de la menor, constatando su condición

de vulnerabilidad.

Debido a la gravedad de sus lesiones, la bebé fue trasladada ayer al Instituto Nacional de Salud del Niño (INSN), en Lima. El personal médico diagnosticó un cuadro crítico, que incluye fractura en la pierna derecha, desnutrición calórico-proteica, hematomas en el rostro y hemorragia.

De acuerdo con el reporte policial, las lesiones no serían compatibles con un accidente doméstico, lo que refuerza la hipótesis de un posible caso de maltrato infantil.

Ante estos hechos, la Policía Nacional detuvo a los padres de la menor, identificados como Roberto Flores Juárez (37) y Silvana Méndez Távara (23), quienes fueron intervenidos en el mismo hospital y trasladados a la dependencia policial. Ambos son investigados por los delitos de violencia contra los integrantes del grupo familiar y desprotección del menor.

El caso también fue comunicado a la Fiscalía de Familia de Nuevo Chimbote y al Centro de Emergencia Mujer (CEM). (V.Z. - RSD Noticias).



Samanco: camión cisterna se incendia en la Panamericana Norte y deja daños materiales

Siniestro ocurrió este sábado en el kilómetro 413 y fue controlado por bomberos y policías



El incendio de un camión cisterna ocurrido la mañana de este sábado 7 de febrero en el kilómetro 413 de la carretera Panamericana Norte, en la jurisdicción de Samanco, al sur de Chimbote, en la

región Áncash, fue controlado por bomberos y la Policía sin que se reporten heridos.

Según el parte de la comisaría de Samanco, el vehículo de placa BFP-854 era con-

ducido por Helton Estevenn Aponte Toribio cuando se produjo el siniestro, catalogado como accidente de tránsito simple en la modalidad de incendio.



El fuego fue sofocado por personal de la compañía de bomberos de Nuevo Chimbote con apoyo de efectivos

policiales. Las autoridades informaron que el hecho

dejó únicamente daños materiales. (W.C. – RSD Noticias).

EMPRESA DE TRANSPORTE
olguita Tours S.A.C.
DESTINOS COTIDIANOS Y VIAJES EXTRAORDINARIOS

Chavín, San Marcos, Huari, Llamellin, Huacaybamba y Huacchis

SERVICIO DIARIO DE PASAJEROS Y ENCOMIENDAS

- PUERTOS USB
- CALEFACCIÓN A BORDO
- TV - VIDEOS

Jirón Mariscal Cáceres 338
Huarupampa - Huaraz

SERVICIOS TURÍSTICOS A NIVEL NACIONAL
COMODIDAD, PUNTUALIDAD Y SEGURIDAD

EMPRESA DE TRANSPORTES
Aventurero Vip
SAN NICOLAS S.R.L.

SALIDAS DIARIAS

POMABAMBA - SAN NICOLAS
LLAMACA

HUARAZ	HUARAZ
CHACAS	CHACAS
LLUMPA	SAN LUIS
PISCOBAMBA	YAUYA
POMABAMBA	SAN NICOLAS
HUARAZ	HUARI
HUARAZ	PARAS
RURIS	RANCHAJ
LLAMACA	LLAMACA

OFICINA CENTRAL: AV. RAIMONDI N° 821 - HUARAZ
Telf. 043-70064 - 912 149 469

Granizada daña cultivos y afecta sustento de familias agricultoras

Fenómeno climático en centro poblado de Chincay, distrito de Independencia, ocasionó pérdidas en sembríos de papa y afectó plantaciones de habas y alfalfa



El Centro de Operaciones de Emergencia Regional (COER) de Áncash reportó daños

en cultivos agrícolas tras una granizada en el centro poblado de Chincay, ubicado en el distrito de

Independencia, provincia de Huaraz.

Según el informe emitido

por la Sub Gerencia de Gestión del Riesgo de Desastres de la Municipalidad Distrital de

Independencia, el evento climático se registró alrededor de las 3 p.m. Como consecuencia, se

perdieron aproximadamente 0.25 hectáreas de cultivos de papa, además de registrarse afectaciones en 0.75 hectáreas de sembríos de habas y alfalfa.

El impacto del fenómeno ha perjudicado directamente a 15 personas que dependen de la actividad agrícola como principal fuente de sustento, generando preocupación entre los productores locales ante la pérdida de parte de su producción.

Las autoridades locales continúan evaluando la situación para determinar las acciones que permitan atender a las familias afectadas y mitigar las consecuencias generadas por el evento natural.

(P.C.-RSD Noticias).

Suboficial PNP es acusado de agredir a menor de 12 años

Un efectivo policial fue denunciado de agredir presuntamente a un menor de 12 años en el asentamiento humano Ampliación Alejandro Toledo, Nuevo Chimbote.

De acuerdo con lo manifestado por los familiares, el menor resultó con lesiones en el rostro tras la agresión. Asimismo, indican que al comunicarse con el presunto impli-

cado, este habría pedido disculpas señalando que no sabía que se trataba de un niño conocido del sector. Vecinos han expresado su preocupación y señalan que, según co-

mentarios del vecindario, no sería la primera vez que se reportan comportamientos agresivos, situación que solicitan sea investigada por las autoridades correspondien-

tes. Los efectivos policiales acudieron al domicilio del acusado para ubicarlo; sin embargo, no lograron encontrarlo.

Los familiares y vecinos solicitan una profunda

investigación y piden que se garantice la protección de los menores de edad para evitar que situaciones similares vuelvan a ocurrir.

(Chimbote Noticias)





12 Lunes 09 de Febrero del 2026

Prensa Regional

DEPORTES

Alianza Lima hizo respetar la casa por 2-1 ante Comerciantes Unidos



Por la segunda fecha del Torneo Apertura, Alianza Lima hizo respetar la casa y venció por 2-1 a Comerciantes Unidos para seguir con puntaje perfecto en el

campeonato.

El encuentro comenzó

con el cuadro íntimo tomando el control del juego, creando rápidamente apro-

ximaciones de cara al arco rival, pero sin la claridad para romper el cero.

Las 'Águilas' intentaban aprovechar algún error en salida o una recuperación para salir de contraataque, pero tampoco lograban crear peligro en sus intentos.

Fue a los 42' que, luego de un centro, Garcés sacó un cabezazo en el área para darle la ventaja al cuadro íntimo que tuvo más tranquilidad antes del descanso.

En el inicio del complemento llegó la reacción de Comerciantes Unidos. Ayoví supo mantener el balón, se quitó su marca y definió bien para poner la igualdad

a los 46'.

Alianza Lima trató de responder rápidamente. Tuvo chances de gol, pero no las aprovechó y el conjunto de Cutervo rechazaba los ataques para defender el resultado.

A los 87', el cuadro íntimo consiguió un penal tras una mano en el área y Guerrero no lo desaprovechó para anotar el segundo y volver a poner arriba en el marcador al conjunto íntimo.

Comerciantes Unidos trató de buscar el empate en los minutos restantes, pero finalmente el triunfo fue para el cuadro íntimo.

(Ovación)

Rabanal: "Queremos escuchar qué es lo que hablaron los árbitros para cambiar lo que se había pitado"

Javier Rabanal, entrenador de Universitario, mostró su disconformidad por el penal cobrado ante Cusco FC y señaló que no hay argumento para que el juez del partido haya cambiado su decisión luego de ir al VAR.

"Lo que yo no entiendo es que el árbitro no pita penalti en una primera instancia. Lo llamo el VAR, que también puede ser normal, pero no hay ninguna imagen del VÁR que le lleve a él a cambiar de opinión, entonces nosotros no entendemos qué es lo que él vio en las imágenes que él tenía y qué lo lleva a cambiar de opinión", comentó Rabanal.

También apuntó que han pedido escuchar la conversación de los

réferis en la revisión. "Creo que lo que hemos hecho es solicitar los audios del VAR. Queremos escuchar qué es lo que hablaron entre ellos para sin ninguna imagen cambiar una opinión con respecto a lo que se había pitado en un principio".

Por otro lado, explicó los cambios que realizó en el duelo. "No había más delanteros tampoco. Al final, si me quería quedar con dos delanteros, teniendo nosotros una buena nómina de delanteros, no habían más. Estaban los dos que estaban jugando y Flores estaba lesionado, 'Tunche' se cayó a última hora, Gassama todavía no estaba. Meter dos puntas era improvisar".

Asimismo, recono-



ció que no estuvieron de la mejor manera en algunos aspectos. "No se pueden fallar tantos pases. Creo que habremos estado en el 80 y pico por ciento de acierto en el pase. En el fútbol profesional el pase va del 90% hacia arriba, si no no es fútbol profesional. Creo que

estamos en el 80 y poco este partido. Y luego, si te plantas delante de la portería varias veces, ahí tenemos que ser más efectivos. Si hubiésemos metido la mitad de las que tuvimos, ni aún pitándonos el penal hubiera habido polémica. Esa parte es la que nosotros tenemos que

entrenar".

Finalmente, indicó que el equipo se va acercando a la idea de juego que tiene en mente. "Bastante. Es un grupo de chicos que todo lo que le proponen lo entran, lo practican. De hecho, el gol viene de una jugada que lle-

vábamos practicando durante la semana. Ese tipo de cosas me dejan tranquilo porque cada vez que trabajamos algo se ve reflejado en el juego inmediatamente. Eso me hace sentirme muy contento con el grupo".

(Ovación)